

## 【「ICT を活用した教育」研究発表会】 22日

22日（火）に長崎県教育委員会、佐世保市教育委員会の先生方、また、佐世保市内、県内各地、遠くは福岡県から先生方をお迎えし、標記研究発表会を開催しました。

P T Aの皆様には、駐車場の整理、受付のお手伝いなど、たくさんのご協力をいただきました。お陰様で、発表会もスムーズに進行することができました。ありがとうございました。

本校は、昨年度から「ICT（タブレット）を活用した教育」について、研究・実践に取り組んでいます。本校では、他校と比べタブレットを授業や家庭学習で積極的に活用しています。

22日には6つの授業を公開し、I C Tの活用状況を見てもらいました。その後、全体会を行い、参加の先生方に、研究への取組や成果を広く知らせることができました。

参加者からは、「生徒のタブレット操作のスキルが高い」「先生たちの前向きな取組が素晴らしい」「生徒が主体的に活動している」などのお褒めの言葉をたくさんいただきました。今後も、生徒の学力向上のために、I C Tの効果的・効率的な活用について研究を重ねてまいります。



## 【1・2年実力テスト】24日・25日

24日と25日の両日に1・2年生は実力テストを実施しました。これまでの学習の成果を発揮できたでしょうか？



## 【特別支援学級交流会】25日（金）

25日（金）に佐世保市内の中学校特別支援学級に在籍する生徒の交流会が体育文化会館で開催されました。本校の生徒も生き生きと活動していました。

